



Biographie Chris

Né en 1959, Chris Aaron interprète les chansons d'Elvis Presley depuis 15 ans. Sa passion pour le King remonte au mythique concert d'Hawaï de 1973, retransmis en mondovision. Chris a alors 14 ans et vit l'événement dans le salon familial, par petit écran interposé. C'est le « flash ».

D'abord par jeu, il commence modestement par chanter Presley dans les karaokés. Sa voix chaude, proche de celle de son idole, fait merveille. Il se fait petit à petit remarquer et commence à animer des soirées privés, sur bande-orchestre. Il participe aussi à quelques concours d'imitateurs avec, en point d'orgue, une sélection en finale lors de l'Expo 02 au Cargo de Neuchâtel.

Respectueux de l'icône du rock 'n roll sans tomber dans une gestuelle excessive et évitant le piège d'une grossière imitation, Chris Aaron fait vivre avec conviction et générosité les mélodies éternelles d'Elvis.

Chris préside en outre le Fan Club romand d'Elvis, fondé en 1985.



Mon rêve devenu réalité avec The Memphis Knights

La naissance des Memphis Knights montre que la musique sait rassembler les générations.

Comme toutes les belles histoires, celle-ci a commencé par un rêve. Celui du « grand rêveur » Chris Aaron, comme il se définit lui-même. L'envie de franchir un palier supplémentaire en s'entourant d'un groupe a pris corps au cours de l'année 2004.

Un premier contact avec de jeunes et talentueux musiciens et choristes romands et alémaniques s'est révélé fructueux. D'une vingtaine d'année ses cadets, ses nouveaux compagnons musicaux, tous au bénéfice d'une solide formation classique et d'une expérience scénique avérée, ont d'emblée fait preuve de complicité et d'enthousiasme pour le projet de celui qu'ils nomment affectueusement « le Boss ».